	                              СПРАВКА

           На Ваш запрос сообщаем, что на 17 февраля 2012 уставный капитал ХХХ (код ЕГРПОУ - УУУ) составляет - ________, который разделен на ______ простых именных акций, номинальной стоимостью ____.
         Свидетельство о регистрации выпуска № ____, выданное ____территориальным управлением ГКЦБФР 11.03.2004 г.
          Структура уставного капитала по состоянию на  17 февраля 2012 года:
В реестре владельцев именных ценных бумаг ХХХ зарегистрировано 200 человек.
В том числе:
- Физических лиц - 200, которым принадлежит _____ простых именных акций(100,00%),
- Юридических лиц - 0,
- Номинальных держателей - 0.

Государственная доля в уставном капитале ХХХ отсутствует.
Акции на счету эмитента не учитываются.

Более 15,0% акций в ХХХ обладают:
1. _______ - ___ акций, что составляет 72,30% уставного капитала ХХХ,
2. _______ - ___ акций, что составляет 27,37% уставного капитала ХХХ.


Администратор     __________    Иванова Т.М.
	                             REFERENCE

           In response to your request we inform that as of 17 February 2012 the  authorized capital of ХХХ (code of enterprise - УУУ) makes - ________, which is divided in ______ ordinary nominal shares with the nominal value of ____.

Certificate of registration of issue no.____, is issued by the ____ territorial administration of the Securities and Stock Market State Commission on 11.03.2004.
          The structure of the authorized capital as of 17 February 2012:
In the Register of holders of nominal securities of ХХХ  200 people are registered.
They are:
- Natural persons – 200 people, to whom _____ ordinary nominal shares(100,00%)belong,
- Legal persons - 0,
- Nominees - 0.

The state share in the authorized capital of ХХХ is absent.
The shares on the issuer’s account are not included.

More than 15,0% shares of the ХХХ belong to:
1. _______ - ___ shares, what makes 72,30% of the authorized capital of ХХХ,
2. _______ - ___ shares, what makes 27,37% of the authorized capital of ХХХ.


Administrator     /signature/  Ivanova T.M.



